## Spitex Triengen erhielt eine Kleiderspende

## SPITEXTRIENGEN KLEIDER WERDEN WEITERVERSCHENKT



Claudia Heller, Leiterin der Spitex Triengen, und Sybille Zihler beim Sortieren der zu verschenkenden Kleidungsstücke.

Über Kleiderspenden freut sich die Spitex in Triengen immer sehr. Dieses Mal erhielt sie eine Spende von Sybille Zihler, Geschäftsleiterin des Geschäfts «Tragbar» in Triengen.

Bereits zum dritten Mal überbrachte Sybille Zihler der Spitex Triengen Kleider aus ihrer Modeboutique «Tragbar» in Triengen. Begeistert nahm die Spitexleiterin Claudia Heller diese grosszügige Spende entgegen. Schon wieder darf sie die schönen Kleidungstücke weiter verschenken. Bereits in der Vergangenheit war es ihr eine grosse Ehre, im Na-

men von Sybille Zihler damit viel Freude zu verbreiten.

## Kundinnen dürfen Kleider tragen

In den Genuss dieser «tragbaren» Geschenke kommen Spitexkundinnen, die nicht die Möglichkeit haben, sich die Kleider selber zu besorgen. «Leider kann Sybille Zihler aktuell nicht persönlich miterleben, wie viel Freude ihre Grosszügigkeit bringt», bedauert die Spitexleiterin. Sie dankt Sybille Zihler von Herzen und hofft die Kleidungsstücke zukünftig wieder mit ihr gemeinsam überbringen zu dürfen.